

ただいま子育て奮闘中

斉藤寿子さん(針生)



何かと苦勞の多い子育てですが、三人のお子さん(小二の長男、年少の長女、一歳の二男)をゆとりを持って育てたいという斎藤さん。矢板公民館主催の親子はつらつセミナーで紹介いただきました。お話をうかがいました。

●矢板へ越してきて四年ですが、住み心地はいかがですか？
自然がいっぱいで良いです。実家の青森と変わりますが、産直の野菜もおいしく、温かい地域の行事もたくさんあります。それに、矢板の子育て支援の多さには驚きましたし、主人の実家も宮城と遠いのでとても助かりました。三人目を矢板で出産した時は、母が一週間手伝いに来てくれたのですが、真ん中の子を支援に預けることができず、ありがたかったです。その時知り合ったママ友とは今もお付き合いしています。

●子育てする中で大変と感じることはなんですか？
病院へ行く時ですね。一人を診てもらっても



三人連れていかななくてはならないので...。話が少しそれますが、三人とも小児ぜんそくで月一回通院しています。矢板は医療費助成が小学三年生までなので、六年生までになったらとてもうれしいです。ほかの市町では実施している所もあると聞いています。ぜひお願いしたいです。

●どんなお子さんに育って欲しいですか？
家の近所では大きい子から小さい子まで鬼ごっこをしたり、虫取りや自転車乗りをしったり仲良く遊んでいて、とても環境に恵まれています。主人もよく遊んでくれますし、このまま健康で思いやりのある子に育ってくれたらと心から願っています。

●子育てする中で大変と感じることはなんですか？
病院へ行く時ですね。一人を診てもらっても



◆県立矢板東高校の合唱部は、今年三月に行われた長井小学校の閉校記念行事に、同校吹奏楽部とともに招かれ、一緒に合唱や吹奏楽を披露しました。保護者や先生をはじめ、行事に参加された多くの皆さんから「歌声がすばらしく感動しました」との声があがっています。

◆栃木県の高校の合唱部はレベルが高く、県代表に選ばれるための競争は厳しいそうです。過去にも県代表として関東合唱コンクールに出場したことがある同校合唱部ですが、これまで金賞を受賞したことはなく、昨年初めて悲願をかなえました。合唱部員の努力と集中力が報われた時でもありました。

集中力で関東合唱コンクール金賞に輝く 矢板東高校合唱部

◆練習は意外とハード。学校の外周を走り、息の出し方や発声練習をしてから、合唱の練習に入ります。コンクールが近づくと、土曜日、日曜日も練習に追われる日々が続く、集中力を高めていきます。

「中学校では、音楽が好きで吹奏楽をやっていたが、矢板東高校のプロムナードコンサートを聴いて楽しくなり、合唱部に入りたいと思った。自分自身が明るく変わった気がする」「合唱は、仲間同士が切磋琢磨し、奥が深いところが大好き。おかげで学校生活が充実している」「長井小学校の閉校記念行事では小学生とも合唱し、歴史的な日に歌えて感動した。父兄の方々や先生方も涙を流してくれていたのが、とても印象的でした」と目を輝かせて語ってくれました。

◆進学校と言われている同校ですが、全国合唱コンクール出場が実現する日も間近かもしれません。合唱部の今後の活躍が注目されます。



伐採すすむ 川崎城跡公園

■四月十二日、矢板駅から御前原城跡公園、木幡神社を経て川崎城跡公園に向かう「駅からハイキング」が行われました。朝九時に矢板駅に集合。出発した参加者は、二時間弱で川崎城跡公園に到着。伐採が進み輪郭のはっきりした城山を眺めて、一同から「きれいな公園」と歓声があがりました。

■昨年も参加されている方は、伐採が進み中世の山城の形がわかる今年の川崎城に納得。初めての方にとってお城のイメージは、石垣が積み上げられた姫路城などの名城を想像してしまうようですが、今年から配置された観光ボランティアの説明で、中世のお城は山の傾斜を利用した山城との説明に納得の様子。

石段を登り、堀、郭を経て見通しのきく本丸跡からは、遠く日光連山、高原山、那須連山、さらに桜がすみの長峰公園や



伐採し、新しい上り口と階段を作っています。

■伐採した木は、売却できるものは、整備にかかった経費の補てんに。売却できない木は、チップに加工して本丸などの遊歩道に敷いたり、あんどん祭りのかがり火のまきとして使われるなど有効利用されます。

編集後記 連休さなかの5月3日、満席の矢板東高校プロムナードコンサートのレベルの高さ、演奏部の迫力ある演奏、心の中にもウイークになりました。